
 

Protokoll zur Elternbeiratssitzung am 23.05.2023 um 19:00 Uhr 
 
Anwesend 
 
erweiterte Schulleitung; Elternbeirat 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch den stellv. Vorsitzenden 

  
2. Bericht der Schulleitung / Fragen an die Schulleitung: 
 
2.1Offene Fragen 
 
2.1.1 Aktueller Stand zum zukünftigen Fahrtenkonzept 
 

Aktueller Stand: Aktuell wurden vom Moderationsteam drei sog. „Blumensträuße“ 
vorgestellt. Jeder „Strauß“ stellt verschiedene Konstellationen einzelner 
Fahrtenkonzepte vor, welche an das Budget angepasst sind und somit umsetzbar 
wären. Das Kollegium denkt aktuell über die vorgestellten Varianten nach, von denen 
aktuell zwei Varianten die Skikurse betreffen. So soll entweder nur einer anstelle von 
zwei Skikursen angeboten werden oder beide Skikurse entfallen ganz. Die dritte 
Variante beinhaltet beide Skikurse aber ohne Abiturfahrt. 
 
Dieses Konzept würde zunächst für zwei Jahre beschlossen werden, danach muss 
ggf. neu darüber diskutiert werden. 
 
Vom Elternbeirat wird die Frage gestellt, ob seitens des Moderationsteams auch ein 
Konzept mit Fördermöglichkeiten, welches alle Fahrten umsetzbar machen würden, 
mit in die Überlegungen einbezogen wurde. Der Elternbeirat bittet hier nochmals um 
Anregung beim Moderationsteam, um eventuell doch noch eine andere Lösung zu 
finden, die keine Streichung einer Fahrt vorsehe. 
 

2.1.2 Sicherheitskonzept Buslotsen - Wie ist der Ausbildungsstart am 10. Mai angelaufen? 
 

Jeweils sieben Schüler und Schülerinnen der 7. und 8. Klasse vom Friedrich-
Dessauer-Gymnasium und der Ruth-Weiss-Realschule haben die Ausbildung 
absolviert.  
Eingesetzt werden sollen die Buslotsen voraussichtlich ab September 2023. 

2.1.3. & 2.1.4 Anzeige von Terminen im Schulmanager 
 

Die Termine im Schulmanager werden lediglich genannt, es erfolgt teilweise keine 
weitere Information an die Eltern, worum es konkret geht, wenn beispielsweise Geld 
benötigt wird oder kleinere Aufführungen stattfinden zu denen auch die Eltern geladen 
sind. 
 
Die Schulleitung bekommt hier nur die Termininfo zu Zeit und Ort. Weitere Infos 
müssen durch die jeweiligen Fachlehrer erfolgen - aber in der Regel nur an die 
Schülerinnen und Schüler. Die Selbständigkeit der Kinder sollte hier im Vordergrund 
stehen.  
 
 



 

2.1.5. Sachstand kapazitive Displays 
 

Die digitalen Tafeln sollen bis zum Ende der Pfingstferien geliefert und mit der 
Installation soll begonnen werden. 
 

2.2. Neue Fragen 
 
2.2.1 Klasse 6d  
 

1) Schulmanager 
Nach wie vor ist es der Wunsch vieler Eltern, dass im Schulmanager von den 
Lehrkräften eingetragene Unterrichtsinhalte auch für die Eltern sichtbar sind. 
Hintergrund ist die Problematik bei Krankheitssituationen oder längerer Abwesenheit 
und die damit verbundene, sich oft schwierig gestaltende Beschaffung des aktuellen 
Schulstoffs. Dies wird laut der Schulleitung im Personalrat diskutiert und entschieden. 
Bislang sind diese Inhalte nur intern für das Kollegium und die Schulleitung sichtbar. 
 
2) Erste Hilfe - Keine Kühlakkus in der Schule 
Problematik, dass in der Vergangenheit die von der Schule im akuten Fall 
ausgegebenen Kühlakkus nur selten, eher gar nicht zurückgegeben wurden. 
 
Der Vorschlag eines Einbehaltens der Busfahrkarte oder des Schülerausweises bis 
zur Rückgabe, birgt das Risiko, dass diese wichtigen Identifikationsmittel evtl. einmal 
nicht mehr auffindbar seien und dann dadurch neue Probleme entstehen. 
 
Das Sekretariat entscheidet im akuten Fall, ob die Ersthelfer aus den Klassen geholt 
werden. Für den absoluten Notfall werden hier Kühlakkus ausgegeben, kleinere 
Blessuren werden mit kalten / nassen Waschlappen behandelt. 
 

2.2.2. & 2.2.3 Mäuse im Schulhaus / Verwesungsgeruch  
 

Das Thema Mäuse an Gebäuden und Orten nahe dem Main ist ein allgemeines 
Problem. Es wird im konkreten Fall sofort die Schädlingsbekämpfung gerufen und es 
werden Köder ausgelegt. 
 

2.2.4. Bauzäune für Abi-Plakate 
 

Dies ist mit einem finanziellen Aufwand verbunden (Beschaffung, Auf- und Abbau, 
Abholung, etc.). Weiterhin steht auch ein Sicherheitsaspekt im Raum (sichere 
Montage), Platz vor der Schule muss für Feuerwehr jederzeit hindernisfrei sein. 
 

2.2.5. Schimmel im Pavillon 
 

Die Stelle wurde mittlerweile lokalisiert, gereinigt, das verursachende Rohr wurde 
abgedichtet. Die Wand ist trocken, es sollte somit besser werden. 
 
 
 
 
 
 



 

2.2.6. Klassenzimmerwechsel der 6s 
 

Die 6s hat mit der 6f das Klassenzimmer getauscht. Problematik: Hier ist eine kleinere 
Bestuhlung (betrifft Maße des Tisches und der Stühle) vorzufinden, was für größere 
Schülerinnen und Schüler (insgesamt 16!) eine unkomfortable Arbeitssituation zur 
Folge hat. 
 

2.2.7 SMV Fest „Black & White Party“ 
 

Viele Eltern haben sich beschwert, dass die Schülerinnen und Schüler am Party-
Abend  für 10 € (Abendkasse) / 8 € (Vorverkauf) Eintritt inkl. All-you-can-eat 
versprochen bekamen und nichts mehr zu Essen da war. Die bestellten Pizzen 
wurden ausgegeben (teilweise bedienten sich einzelne Schülerinnen und Schüler 
gleich mehrfach auf einmal) und für nachkommende oder wartende Kinder war nichts 
mehr da.  
 

3. Kassenbericht 
 

Keine aktuellen Anträge. Keine Beanstandungen. 
 

4. Sonstiges 
 
4.1. Bericht der LEV 
 

Teilnahme der jeweiligen Vertreter an der Sitzung der LEV erfolgt. 
 
4.2 Termine 
 

Die nächste Sitzung des Elternbeirates wird am 27.06.2023 um 19:00 Uhr stattfinden. 


